

Emmentalisches Nachwuchshornusserfest Gerlafingen-Zielebach

Wie alle Jahre waren nach den «grossen», die Nachwuchshornusser an der Reihe. Auf den gleichen Spielfeldern wie zu zuvor das Emmentalische- und Interkantonale Hornusserfest durchgeführt wurden, stand nun das Emmentalische Nachwuchshornusserfest auf dem Programm. Leider konnte Yannis Oppliger infolge Krankheit nicht am Feste teilnehmen. Wir wünschen ihm gute Besserung. Pünktlich zu Spielbeginn setzte auch der Regen ein. Glücklicherweise blieb es jedoch bei ganz wenig Regen und bei Spielmitte hörte er dann ganz auf. Man durfte nach der tollen Leistung in der Meisterschaft, durchaus mit einer guten Platzierung der Mannschaft rechnen. Lange Zeit sah es so aus, dass die hohen Erwartungen auch erfüllt werden sollten. Bleib es doch lange bei einer Nummer, bis kurz vor Schluss ein Einbruch kam und innert kurzer Zeit noch drei Nummern notiert werden mussten. Daraus resultierte schlussendlich der 7. Rang von 24 Mannschaften, was natürlich immer noch eine sehr gute Leistung ist. Bei den Einzelschlägern konnten mit Jan Iseli, 77 Punkte, Rang 6. und Luca Oppliger, 61 Punkte, Rang 28. zwei von drei Spielern denn Zweig gewinnen. Alle die heute kein Wettkampfglück hatten, haben morgen am Interkantonalen wiederum in Gerlafingen eine zweite Chance. Auch die Mannschaft bekommt diese morgen, auf einen der vorderen Ränge. Aufgrund der Schlagpunkte ist dies allemal möglich.

Da vor der Rangverkündung für das Fest die Rangverkündung für die Meisterschaft durchgeführt wurde und dort alle Spieler der Mannschaft mit einer Medaille ausgezeichnet wurden, dürfte eine eventuelle Enttäuschung beim einen oder anderen mit einem strahlenden Gesicht getauscht haben. Wir gratulieren den beiden Zweiggewinnern zu Zweig, aber auch allen anderen Spielern zu ihren Leistungen, ganz besonders natürlich zur Auszeichnung für die Meisterschaft!

Mannschaftsauszeichnung Meisterschaft 2017 für den 5. Rang





[Rangliste Mannschaften](#)

[Rangliste Einzelschläger](#)